



GENTILEZA DE LA EPOCA

Recordando isla Dawson

El libro de Sergio Bitar, *Isla 10*, se ha convertido en el tema de conversación político-literario desde su reciente aparición, donde se relata la dramática experiencia vivida por importantes personeros de la Unidad Popular, sobre todo en Isla Dawson. Hace pocos días se desarrolló un interesante encuentro de los ex detenidos de Isla Dawson, en casa de Moy de Tohá, precisamente para analizar y comentar el contenido del libro. Asistieron además varios representantes diplomáticos acreditados en Chile. Estaban allí tres viudas de los protagonistas de esa epopeya: Moy de Tohá, Isabel Margarita Letelier y Miriam de Puccio. También esposas de "dawsonianos" sobre quienes pesa aún la pena del exilio, como Fresia de Sule, Adriana de Joignant, Lili de Corvalán y Xenia de Cademartori.

La ocasión fue propiciada para que los "dawsonianos" y sus amigos se tomaran una foto recordatoria. En ella aparecen de izquierda a derecha: Carlos Jorquera, Julio Stuardo, Jean Mendelson (secretario político de la embajada de Francia), Miguel Muñoz, Staffan Wrigstad, (encargado de Negocios de Suecia), Hernán Soto, Camilo Salvo, Osvaldo Puccio, Robert Fruin (embajador de Holanda), Luis Matte, Sergio Bitar, Armando Sanguini (encargado de negocios de Italia), Miguel Lauren, Hector Vargas (embajador de Venezuela) y Luis Merchant, (embajador de Perú). Concurrieron además, el embajador de Estados Unidos Harry Barnes, Hisham Hallaj, (embajador de Siria) y dos representantes de la embajada de España.

Recordando isla Dawson [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recordando isla Dawson [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile